

Exkursion der Historischen Gesellschaft nach Weimar vom 15.8. – 17-8-2024

Weimar, eine Stadt, die in der deutschen Kulturgeschichte einen besonderen Platz einnimmt, ist ein wahres Juwel im Herzen Thüringens. Unser Besuch in dieser charmanten Stadt war ein unvergessliches Erlebnis, das sowohl historische als auch kulturelle Höhepunkte bot.

Als wir in Weimar ankamen, wurden wir sofort von der malerischen Altstadt begrüßt. Die schmalen Gassen, gesäumt von historischen Gebäuden, strahlten eine einladende Atmosphäre aus. Der Duft von frisch gebackenem Brot und Kaffee wehte uns entgegen, während wir uns auf den Weg zum Marktplatz machten. Hier steht das beeindruckende Rathaus, ein wunderschönes Beispiel für die Renaissance-Architektur.

Weimar ist bekannt als die Stadt von Goethe und Schiller, und wir konnten nicht widerstehen, das Goethe-Nationalmuseum zu besuchen. Das Museum bietet einen faszinierenden Einblick in das Leben und Werk des großen Dichters. Die Räume sind liebevoll eingerichtet und vermitteln ein Gefühl für die Zeit, in der Goethe lebte. Auch das Schillerhaus, in dem Friedrich Schiller lebte und arbeitete, war ein absolutes Muss. Es war inspirierend, durch die Räume zu schlendern, in denen diese beiden literarischen Giganten einst ihre Ideen austauschten.

Ein weiteres Highlight war der Besuch des Bauhaus-Museums. Weimar gilt als Wiege des Bauhauses, und das Museum zeigt die Entwicklung dieser einflussreichen Kunst- und Designbewegung. Die Ausstellungen waren modern und ansprechend gestaltet, und wir konnten viel über die Philosophie und die Prinzipien des Bauhauses erfahren.

Neben der reichen Kultur bietet Weimar auch wunderschöne Parks und Gärten. Der Park an der Ilm, ein Landschaftspark, der von Goethe selbst gestaltet wurde, war der perfekte Ort für einen entspannten Spaziergang. Die ruhigen Wege, die sanften Hügel und die idyllischen Teiche luden dazu ein, die Seele baumeln zu lassen.

Natürlich durfte auch die kulinarische Seite nicht zu kurz kommen. In gemütlichen Gasthäusern konnten wir die kulinarischen Spezialitäten Thüringens genießen. Die Stadt ist eine Reise wert.

